



Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Kleine Anfrage

01.02.2012

## Kleine Anfrage

---

### **Krippenkinder sind aggressiver**

Der Sonntagspresse konnte ich entnehmen, dass laut einer Studie Kinder, die vor dem 7. Lebensjahr ausserfamiliär in Gruppen betreut wurden, mehr Problemverhalten aufzeigen, als solche, die zuhause betreut wurden. Die Studie kommt aber auch zum Schluss, dass es nicht um die Institutionen der Kitas per se gehe, sondern dass es sich oft um ein Qualitätsproblem derselben handle. Als Befürworterin von familienergänzender Betreuung, erlaube ich mir nun folgende **Fragen an den Gemeinderat:**

- Wie wird die Qualität der subventionierten Kitas der Gemeinde Allschwil überwacht?
- Sind die Kitas mit genügend gut ausgebildetem Fachpersonal dotiert?
- Wenn Nein: Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, um allfällige Missstände zu beheben?

SP/EVP-Fraktion  
Juliana Weber